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№２５０８ 第１７回例会 ２０１７．１１．９ 晴 
 

点 鐘：渡辺 哲夫 副会長 

進 行：白石 廣  副 SAA 

ソング： 我等の生業 

 

会長挨拶 

渡辺哲夫 副会長 

 
 皆さんこんにちは。本日は石渡会長が都合により

例会を欠席することとなりました。代わって会長挨

拶をさせていただきます。 

 石渡丸の船出から４ケ月が過ぎ３分の１が終了し

たところで、会長の親心で私に会長代理挨拶の試

練の場を与えて下さいました。実は以前にも会長か

ら欠席の電話があり代理を務めてほしいとの連絡が

入りましたが、何とそれが就任３週目でした。 

その時のエピソードは７月２０日の会報に載って

おりますが、当日は何を話ししてよいやら前日から

戸惑っておりましたが、幸い会長が急遽出席をして

くれましたので出番がなかったですが、今日はさす

がに 4 ケ月が過ぎ少しはゆとりも出来ましたが緊張 

 

しています。 

 本日は、お客様として昨年度米山奨学生としてお

世話をいたしました、李俊享君が外部卓話者として

お見えになっておりますので、ご紹介をいたします。 

李君には後ほどゆっくりと近況報告など交え卓話を

お願いしたいと思います。 

 さて、やっと近くの野山の木々も色づきすっかり秋

らしくなってまいりましたが、しかし１１月７日は暦の

上では立冬で冬の始まりです。予報では土曜日ご

ろから本格的に朝晩の冷え込みも厳しくなるとのこ

とですが、皆さん体調はいかがでしょうか。 

寒くなるとインフルエンザが流行しますが、特に

今年は、ワクチンが不足しているとのことですので、

高齢者の皆さんは十分気を付けて体調管理をして

いただきたいと思います。 

ところで私は、先週の１１月２日から４日までの３

日間、木更津市茅野のザ・カントリークラブジャパン

にて開催の、富士フィルム シニア チャンピオンシ

ップ ゴルフツアーを、２日目金曜日と最終日の土

曜日の２日間を好天にも恵まれ観戦してまいりまし

た。 

ゴルフをする人にとっては懐かしいと言っては失

礼ですが、かつてテレビでもおなじみのレギュラー

ツアーで活躍した多くのプロゴルファーのプレーを

間近で見ることができて感動いたしました。最終日

の状況は、４日の土曜日１６時からテレビ東京で、テ

レビ放映しておりましたが、アウト９番のミドルホール



 

  

で倉本昌弘プロの第２打が直接カップインするとい

うイーグルをグリーン周りで観戦していた私は、目の

前で見届ける幸運に恵まれました。写真もしっかり

と撮ってまいりました。 

ツアープロの大会を２日間観戦してみて病みつ

きになりそうです。おまけに大会終了後の帰りには

来場者プレゼント抽選会でゴルフキャップが当たり

思い出に残る有意義な２日間を過ごすことが出来ま

した。 

無料招待券を下さいました栗原会員に、感謝し

たいと思います。お土産はありませんが来年も又、

招待券よろしくお願いいたします。 

初めての会長代理挨拶、とても緊張いたしました

が、この後李君のお話をたっぷりと聞いていただく

為、私のあいさつはこれで終わりとさせていただき

ます。 

 

幹事報告 

平野安照 幹事 

 
1. ２０１７－１８年度地区大会の出欠確認表

回覧 

  日 時：2018.2.25（日） 登録開始 8：30 

開会点鐘 9：30 

  場 所：ホテルニューオータニ 幕張 

登録料：2790地区会員及び事務局員 無料、

家族 3,000 円 

  報告〆：2017.12.22（金） 

 

2.  木更津 RC、木更津東 RC、君津 RC、     

富津シティ RC より週報受領（回覧） 

 

 

誕生祝 

 
椎熊 邦広 会員 S14.11.11 

 

結婚祝 

 
椎熊 邦広 会員  S47.11.11 

山下 厚 会員   S54.11.1 

 

結婚祝・誕生祝一言 

椎熊 邦広 会員 

 今日は結婚祝と誕生祝を頂きましてありがとうござ

いました。 

私は昭和１４年１１月１１日に東京の原宿で生ま

れました。１６年に戦争が始まり空襲にあい現在の

所に引越てきました。 

親は洋服屋を営業しておりました。親父は体が

弱く３９歳で永眠してしまいました。私は学校を出て

直ぐに埼玉県の会社に電気整備士として使用して

もらい昭和３９年のオリンピック後の１１月１１日に結

婚しました。 

４０年に埼玉より富津に戻って来ました。４３年に

椎熊電業を起ち上げ地元の建設屋さん、又良き仲

間に恵まれ今日に至りました。昭和４８年に天羽ロ

ータリークラブに入会させてもらった事が一つの思

い出になっております。 



 

  

結婚祝一言 

山下 厚 会員 

 結婚祝いを頂きましてありがとうございました。 

お祝いの品は宮城県登米（とめ）市の伊豆沼農産

が作ったハムやソーセージの詰め合わせセットでし

たが、美味しく頂きました。 

もう 20 年程前になるかと思いますが、主に乳牛

相手の獣医師として天羽地区を回っていた時、環

の奥の方の山中という地区で酪農を営んでいた奥

さんから「私は天羽高校時代には下宿してたんだ」

という話を聞いたことがあります。ここら辺りでもそう

だったんだ、と驚いた記憶があります。 

私もその酪農家の奥さんと同じように 15 歳の春

から親元を離れて暮らしてきました。 

既に私の人生のうちの 4 分の３以上が、故郷を離れ

てからの歳月になっています。４分の１以下になっ

てしまった郷里での日々の思い出はしかし一向に

色褪せてないのも事実です。 

縁あって富津の村娘と結婚してから早 38 年。今

や４人の孫がいる妻と二人で築いてきた暮らしは長

かったようでもあり、またアッという間だったようでも

あり・・・・。 

「可もなく不可もなし」という私の人生ですが「高

島先生の教え子」と、私が郷里で過ごした日々の４

倍の期間になるまでは、これからも仲良く楽しく暮ら

していきたいと念じています。これからもご指導よろ

しくお願いいたします。どうもありがとうございました。 

     

前米山奨学生李君紹介 

前カウンセラー 若鍋武良 

 
今日の卓話は、昨年度米山奨学生の李俊亨君

（韓国出身・千葉大学大学院生）です。李君は昨年

度（一昨年４月～今年３月）米山奨学生として当クラ

ブが世話クラブとして受け入れ、会員の方々の暖か

いもてなしと歓迎で１年間過ごした方です。 

現在は千葉大学博士課程で研究に明け暮れる

毎日を送っているようです。ロータリー米山事業の

使命は、奨学生（留学生）の優れた学業を支援し、

世話クラブとの交流を通して奨学生がロータリーの

精神と国際親善を学び、日本と母国の架け橋とな

ってくれることです。李君のこれからの活躍を願っ

ています。 

 

卓話  

 元米山奨学生 李俊亨君 

 
皆さん、こんにちは。お久しぶりです。昨年度は

大変お世話になりました。こうやって大学で勉強と

研究を継続できるのもロータリーの皆さんのおかげ

です。ありがとうございます。 

大変忙しい毎日を過ごしております。研究のテー

マも変えました。いいデータが出ていますので成果

に期待しております。プライベートな件は二の次とし

て今は研究第一に頑張っています。これからもよろ

しくお願いします。（詳細次号） 

 

 
渡辺哲夫会員の庭 マユミ 

 



 

  

米山委員会 

         千葉一利 担当部長 

 
 

① 米山委員会の外部卓話について 

前年度の留学生李君に卓話をお願いしました。今

日それが実現しました。 

「李君 お話ありがとう」研究のことについては難し

い内容でしたが、日本での生活、女性観など上手

に話してくれました。今後は彼の研究が立派に実を

結びますよう、また韓国と日本との懸け橋になって

活躍されますよう祈っています。 

この卓話の実現に大変骨を折ってくれた若鍋元カ

ウンセラーに心よりお礼を申し上げます。 

② 研修関係の日程変更について 

来週、志波会員による貨幣経済についての卓話が

あります。又、３０日に予定されていた三枝会員の

卓話は１２月６日に変更になりました。 

③ 指名委員会の開催 

次々年度の会長、幹事に関して１１月３０日（木）

午後６時～いち川において 

出席は会長経験者（予定者も含む）です。 

 

 

 
今日の焼鯖ランチ 

 

出席報告 

鈴木 勉 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/29 22 7  75.86% 

前 回 32/32 23 9  71.88% 

前々回 32/31 22 8 2(1) 77.42% 

 

ニコニコＢＯＸ 

神子勝美 親睦担当部長 

渡辺哲夫 会長代理として初めて挨拶をさせて

頂いて。李君をお迎えして。 

平野安照  李君をお迎えして。 

岡田良弘     〃 

神子勝美     〃 

千葉一利      〃 

若鍋武良     〃 

栗原典子     〃 

鈴木 勉 不幸な事故で右腕を骨折ようやくギブス

取れる 

山下 厚  結婚祝をいただいて。 

椎熊邦広 結婚祝・誕生祝をいただいて。 

小野恒靖 12 月 3 日南総文化ホールで小野忠雄

（義弟）が第九合唱付きのソロを歌いま

す。入場料 3 千円です。 

 

編集後記 

紅葉前線の南下とともに、朝晩が肌寒いと感じる

候となりました。 

やっと慣れた会報の編集担当もあと２回で放免と

なります。 

「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる。」  

ロータリーの公式標語です。 

会報委員はクラブを愛し、過去から未来へ続く富

津中央ＲＣの正確な活動の歴史を遺す為に、頑張

っております。どんなことでも、喜びは奉仕をした者

がより多く享受出来ます。皆さんも会報委員会に参

加してください。新しい発見と感動という報酬があな

たを待っています。                 M.E. 

                                        


